



Collecte pour les enfants de Gaza

Bonjour à toutes et à tous,

Cette collecte est destinée aux enfants de Palestine âgés de 0 à 18 ans.

L'actualité nous montre qu'il n'ya aucun répit pour la population de Gaza et de Palestine en général.Les enfants sont particulièrement et gravement touchés. Le blocus se poursuit cruellement.A notre niveau agissons quelles que soient nos croyances, confessions, cultures ou nationalités. Ces enfants ont besoin de tout : lait, couches, médicaments, pain, nourriture, d'EAU POTABLE. Oui d'eau potable, cela semble ahurissant et tellement normal pour ceux qui y ont accès sans souci."The situation is very tragic". Ce sont les mots d'un ami très cher qui m'a sollicité pour réaliser cette collecte, cet ami Nedal dont la maman est décédée récemment fait tout ce qu'il peut pour rester debout et aider les autres.

Pour ma part, je suis une citoyenne française qui suit l'actualité depuis toujours et qui constate encore et toujours l'injustice subie par le peuple palestinien depuis de trop nombreuses années.

Il n'ya pas de petites participations, pas de petits gestes.

Merci pour eux!

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/CXKrqnT5





Cette cagnotte vous est proposée par :

Sahra BOUSMAHA

